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Sujet : [INTERNET] enquête publique parkings des vergers des 

ruelles à Epernon

Date : Fri, 18 Feb 2022 15:02:59 +0100 (CET)

De : > jackie.legrand (par Internet)

Répondre à : Jacqueline LEGRAND 

Pour : ddt-consultations-publiques@eure-et-loir.gouv.fr

Bonjour,

Après avoir lu les documents du projet de parkings cité en objet, nous 

vous faisons savoir que nous sommes complètemrnt opposés à ces parkings 

constuits près des ruelles et sur une zone humide de la vallée. Les 

zones humides sources de biodiversité sont suffisament rares et 

restreintes à Epernon. Dans notre commune, ces zones humides sont 

progressivement grignottées par des projets qui auraient pu être 

réalisés ailleurs sur la commune (médiathèque, Prairiales sans parler 

des très anciennes constructions comme le Musée des Meules et Pavés, 

mais aussi  partiellement le Forum, le stade). Maintenant le pli étant 

pris nous pensons qu'il y aura encore des projets qui grignotteront la 

zone humide le long de l'Avenue de la Prairie entre la Médiathèque et le 

Rond-Point d'Amberg, ce qui est déjà prévu avec la construction d'un 

cheminement "piéton" au milieu de la zone humide, étroite, entre la 

Médiathèque et Les Prairiales. Ce cheminement nous paraît inutile compte 

tenu de l'existence d'un large trottoir entre Médiathèque et Prairiales, 

récemment construit, et très peu utilisé par des piétons. Si des 

parkings étaient nécessaires, des places auraient pu être créées à la 

place de ce trottoir peu utilisé et auraient justifié la création d'un 

cheminement "piétons" parallèle  et contigü. Ces places de parking 

auraient été utiles lors d'affluence à certains spectacles des 

Prairiales.

Quant au coût exhorbitant ... merci pour les futurs impôts.

Parking des ruelles nécessaires? Gros doutes quand on sait qu'un projet 

de réaménagement de la Place Aristide Briand, qui se traduirait par une 

diminution du nombre de places de stationnement mais il est vrai que le 

centre ville se meure... cette place avait déjà été réamménagée par le 

passé avec des places de stationnement en diminution et difficiles 

d'accès  car non en épi.

Si la municipalité d' Epernon tient à créer des places de parking il 
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serait plus futé d'aménager (moindre mal) le fond de l'aire du Forum 

rarement utlisé avec un sol et sous-sol déjà stabilisés.

Gildan LEGRAND, géologue, titulaire d'un DEA en géotechnique/mécanique 

des sols et d'un CES en Agrologie.

Jacqueline LEGRAND
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